
　　「公共施設のあり方に関する提言書」を配付し、２月５日に市長へ

　提出することを委員長から報告した。

　2　その他 左記のとおり

　1　新本庁舎における議会機能の検討事項について 左記のとおり

　　委員から提出した質問事項について当局から回答について説明して

　フラット形式の一層式とした。それ以外の部分の協議は次回行うこと

　とした。

　いただいた。

　　その後、それを踏まえ協議を行い、新本庁舎の議会機能については
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